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    令和７年２月７日 

議会報告・意見交換会報告書 

 

天童市議会議長  様 

代表者   狩野佳和       

記録員   斉藤美千代      

班 員   水戸芳美      

班 員   林 正人      

 

議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。  

 

記 

１ 日      時 令和 ７ 年 １ 月 １９ 日（日）午前１０時～       

２ 会      場 天童市総合福祉センター 

３ 意見交換のテーマ スポーツ全般について 

４ 意見交換の内容 

（議会・議員及び市政

に対する意見、提言、

要望等） 

参加者の意見等 取扱 

・スポーツ振興計画はどこの部課で作っているのか。 

・分館で取り組んでいる軽スポーツ等はどんなものか。                          

・農業トレーニングセンターの改修が必要だと思う。現場

を見てほしい。 

・中学校部活動の地域移行が完全実施されるが、土日祝日

の指導員を全競技に配置してほしい。 

・市スポーツセンターの夜間照明料金は、地域クラブでの

中学生部活動でも完全無料化にしてほしい。（部活動は無

料だが地域クラブは有料） 

・休日部活動の用具保管庫をスポーツセンター内に設置し

てほしい。 

・市野球場の雨漏り等、大胆な改修を要望する。 

・運動公園南の石鳥居に新工業団地が決定したことで、果

樹農地が減り農業が成り立たなくなる。代替地をどこにす

ればよいのか。 

・モンテディオ山形の新スタジアムに、市で公費を投入す

る計画だが、民間施設に公費を投入するのはどうなのか。 

回答済 

回答済 

① ② 

 

① ② 

 

① ② 

 

 

① ② 

 

① ② 

① ② 

 

 

① ② 
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・新スタジアム建設に対する天童市の関わりと全容開示等

について問う。（本人提出の別紙あり） 

①新スタジアム建設と周辺整備の全貌開示について 

（回答）株式会社モンテディオ山形、山形県、本市との協

議が現在も行われている段階であり、現在お知らせできる

のは、マスコミ等で報道されている情報である。今後、情

報を開示できる状況になれば、速やかに市民に対しお知ら

せをし、説明すべきであると考えている。 

 

②新スタジアム建設に伴う山形県と天童市の関わり方に

ついて 

（回答）これまでも株式会社モンテディオ山形、県、本市

の三者において協議が進められている。特に誰が主導とい

うことではなく、三者において何度も協議が重ねられてい

ると聞き及んでいる。 

 

③新スタジアム建設と周辺整備に関しモンテディオ山形、

山形県、天童市の財政負担について 

（回答）ふるさと納税の目標額１４億円は、本市の負担額

ということではなく、あくまでも寄附金の目標額と聞いて

いる。また、モンテディオ山形、県、本市の負担額につい

ては、現在も協議を重ねているところであると聞いてい

る。 

 

④経済波及効果調査の信憑性と新スタジアム最終プラン

確定後の経済波及効果再調査について 

（回答）経済波及効果については、専門のコンサルタント

に依頼し、現在のスタジアムと新スタジアムとの収容人員

などから推計し、算出していると説明を受けている。経済

波及効果の再調査に関する問題提起については、そのよう

なご意見があったことを担当課に伝える。 

 

⑤経済波及効果と天童市投資後の検証と行政責任の明確

化について 

（回答）④と同様に、経済波及効果の再調査と併せて、検

① ②

③ 
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証についても、ご意見があったことを担当課に伝える。 

 

⑥新関新市長が表明したスタジアム建設・周辺整備と天童

市の財政負担内容の公表時期と市民への周知手段につい

て 

（回答）新スタジアムの建設に関しては、これまでも、何

人かの議員が議会の場において質問を行っている。現在、

この件については、三者の間で協議が続けられており、い

ずれにしても市民への情報の提供が大切であると考えて

いる。引き続き、議会として執行部に働きかけを行ってい

きたい。 

 

・スポーツ少年団、部活動の練習試合、各種大会への送迎

は親同士で当番して良いものか、バス・タクシー等で移動

すべきか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答済 

 

 


